
Новая молодость
 традиции
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Увидели и Услышали

В гостях у АО «Соликамскбумпром» побывала делегация 
городского Совета ветеранов войны, труда, Вооружённых сил 
и правоохранительных органов.

«Красивым быть хорошо…»

В канун Всемирного дня красоты беседуем 
с маленькими умниками и умницами о самом 
прекрасном и выбираем — ум или красота?

 Новости края

Получат высоко-
скоростной

В Прикамье стартует програм
ма по подключению учреждений 
среднего профессиональ ного 
образования (СПО) к высоко
скоростному интернету. В этом 
году предполагается подключить 
14 колледжей и техникумов из 19. 

Таким образом, порядка 11 ты
сяч учащихся получат возможность 
пользоваться электронными обра
зовательными ресур сами. В 2019 
году к интернету подключат остав
шиеся 5 средних профессиональ
ных учебных заведений. По данным 
Министерства, к 2020 году высо
коскоростным интернетом будут 
обес печены все колледжи и техни
кумы региона.

Проведение оптоволокна и 
установка необходимого оборудо
вания будет выполнена ПАО «Рос
телеком» в рамках госконтракта с 
Министерством информационного 
развития и связи Пермского края. 

Как поясняет министр образова
ния и науки Пермского края Раиса 
Кассина, помимо учреждений СПО, 
к 2020 году высокоскоростной ин
тернет получат и все школы Прика
мья. Это ещё более 300 тысяч детей. 
В 2017 году интернет провели в 30 
школ, в 2018 интернет провели уже 
более чем в 250 школ, до конца года 
их число удвоится. 

«Одна из главных задач — это 
оперативное вхождение в про
цессы, связанные с цифровиза
цией экономики, — поясняет ми
нистр. — Мы готовы обеспечить 
интернетом школы и учреждения 
образования. От учителей и пе
дагогов, в свою очередь, мы ждём 
активного использования интер
нета в образовательном процессе. 
Учителя информатики пройдут 
курсы повышения квалификации, 
в отдельных случаях — перепод
готовку. Лучшие педагоги по ин
форматике пройдут стажировку в 
крупнейших ITкомпаниях края». 

Высокоскоростной интернет 
расширит возможности всех уча
щихся для профессионального 
роста. 

для усиления 
безопасности

В Пермском крае дополни
тельно установят 56 комплексов 
фотовидеофиксации.

До конца 2019 года долж
ны быть установлены 56 пунктов 
фото видеофиксации (ФВФ) и весо
габаритного контроля (ВГК), в том 
числе оборудование должно быть 
установлено в пяти точках Вос
точного обхода Перми, трёх точках 
Южного обхода Перми, на трассе 
Пермь – УстьКачка. С полным 
перечнем адресов, где в ближай
шее время будут устанавливаться 
пункты ФВФ и ВГК, можно озна
комиться на сайте Министерства 
транспорта Пермского края. 

С них будет осуществляться пе
редача информации о нарушениях 
ПДД в информационную систему 
ЦАФАП ГИБДД ГУ МВД России 
по Пермскому краю для вынесения 
постановлений по делам об адми
нистративных правонарушениях. 

Это должно обеспечить более 
бережную эксплуатацию объектов 
дорожной инфраструктуры. 

По материалам сайтов  
http://www.permkrai.ru/news

На недавнем турслёте сразу 
обратила на себя внимание совсем 
молодая, даже юная, команда цеха 
КИП и А, которая заняла первое 
место. Чуть позже я услышала, 
что сразу нес колько групп цеха 
пополнились молодыми специ
алистами. Отзывались работники 
цеха о них с большой симпатией. 
Что ж, стоит побольше узнать о 
племени новом, пока незнакомом.

О пополнении прошу расска
зать начальника цеха КИП и А 
Дмитрия Юрьевича Базганова.

— Дмитрий Юрьевич, отку
да в цехе молодое пополнение?

— Молодые специалисты 
приходят на работу к нам в цех 
в течение последних 34х лет. 

Так совпало, что один за другим 
стали уходить на заслуженный 
отдых работники стажисты, и 
им на смену пришли в основ
ном выпускники Соликамского 
горно химического техникума.

— Насколько обновились 
цеховые группы?

— Практически полнос тью 
обновился коллектив группы 

метрологического надзора. Се
годня в ней работают трое моло
дых специалистов. Возглавляет 
группу, делится с молодыми 
коллегами своим бесценным 
опытом Инна Витальевна 
Щёткина, ведущий инженер 
по метрологии.

Две девушки пополнили 
группу электроники, в этом 
году пришёл молодой специ

алист в группу монтажа и 
наладки. 

Летом у нас работали студен
ты. Один из них, выпускник это
го года, продолжил работу у нас 
в весовой группе. Остальных 
ждём на преддипломную прак
тику в этом новом учебном году.

У нас новый молодой мас
тер — Дмитрий Александрович 
Вихарев.

обУчеНие Неработающих ПеНсиоНеров 
КомПьютерНой грамотНости 

Срок обучения: 01.10.2018 г. – 
26.10.2018 г.

Организация, осуществляющая 
обучение: Муниципальное автоном
ное образовательное учреждение до
полнительного профессионального 

образования «Ресурсный центр но
вых информационных технологий», 
находящаяся по адресу г.Соликамск. 
ул. Калийная, 138А.

Право на обучение компьютер
ной грамотности имеют неработа

ющие пенсионеры (не осуществля
ющие деятельность по трудовому 
договору; по договору гражданско
правового характера, предметом ко
торого является выполнение работ, 
оказание услуг; не осуществляю
щие иную деятельность, за которую 
получают вознаграждение, являю
щееся объектом обложения стра
ховых взносов; и не относящиеся к 
застрахованным лицам), являющи

еся получателями страховой пенсии 
из числа лиц пожилого возраста, 
обратившиеся в территориальное 
управление по адресу: г. Соли камск, 
ул. Лесная, 38 А, каб. 107, с целью об
учения компьютерной грамотности 
в 2018 году.

Телефон для справок: 43028.

Н.В. Тимонина, 
начальник управления

 Полезная информация

межрайонное территориальное управление №7 
министерства социального развития Пермского края 
объявляет набор неработающих пенсионеров с целью 
обучения компьютерной грамотности.

Продолжение на стр. 2

ведущий инженер по метрологии и.в. щёткина (в центре) консультирует слесарей КиП и а группы метрологического 
надзора д.а. вовкогона и К.а. митракову

Когда молодеют цеха 
и производства? 
Когда приходят 
молодые ребята 
и девчата, которые 
с интересом и 
уважением относятся 
к традициям, но 
готовы создавать 
новые. их оптимизм, 
энергия заразительны. 
и вот уже «зрелый» 
коллектив откликается 
и поддерживает 
инициативу молодёжи.
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 городские новости

в старом  
новом парке

Продолжается благоустрой
ство городского парка в северной 
части города. Эту общественную 
территорию соликамцы выбрали 
путём рейтингового голосования 
весной 2018 года.

В перечень работ вошло обус
тройство системы дорожек и площа
док с различными типами покрытий: 
тротуарная и дорожная плитки, ас
фальтобетонное покрытие, безопас
ное резиновое пок рытие, бетонное 
покрытие для детской железной до
роги или картинга. 

Кроме того, в зоне размещения 
аттракционов предусмотрено озеле
нение с посадкой деревьев, кус тар
ников, восстановлением газона, 
устройством цветников.

Для удобства горожан будут 
установлены скамейки, устроен до
полнительный парковочный кар
ман, восстановлена линия наруж
ного освещения, расставлены урны.

В настоящий момент подрядчик  
ООО «Строительная компания 
«АртиМ» ведёт работы по разбив
ке территории, согласованию зем
ляных работ с РСО, срезке грунта, 
валке деревьев, завозу строитель
ных материалов.

Срок выполнения работ — 
октябрь 2018 года.

дорожный 
вопрос

В Соликамске завершён се
зонный ремонт дорог частного 
сектора.

За летний сезон 2018 года 
в Соликамске отремонтировано 
7 325,5 кв.м. дорог частного секто
ра. Это дороги по улицам Пихтовая, 
Южная, Советская (от ул. Заречная 
до К. Либкнехта), Лесная (от Север
ного кладбища до д. № 105), Кали
нина (от ул. Трудовая к д. № 38). 

Как пояснили в МБУ «Управле
ние благоустройства г. Соли камска», 
ремонты прошли с требованием 
установленных технологий. В соста
ве работ планировка и прикатка зем
ляного полотна с увлажнением, рос
сыпь, разравнивание и укатка катком 
щебня крупных и мелких фракций, 
разравнивание щебёночной смеси, 
планировка бровки дороги автогрей
дером на ширину не менее 0,5 метра. 

Наталья шумкова

бегом!
Организаторы «Кросса 

Нации – 2018» в Соликамске 
придумали новые забеги.

Во Всемирный День бега, 15 сен
тября, на стадионе АО «Соли камский 
завод «Урал» пройдёт традиционное 
спортивное мероприятие, собираю
щее ежегодно более 500 человек. От
крытие состоится в 11.00 часов. Как 
всегда, пройдёт VIPзабег, семейный 
забег и забеги на различные дистан
ции для взрослых и детей. Однако в 
этом году участников ждёт ещё ряд 
интересных забегов. В них примут 
участие волонтёры, педагоги и люди 
с ограниченными возможностями.

Заявку на участие можно подать 
в Комитете по физической культуре 
и спорту администрации г. Соли
камска с 10 по 14 сентября с 10.00 по 
17.00 часов.

 
По материалам сайта  

http://adm.solkam.ru

 традиции

Новая молодость
— Как цех принимает 

молодёжь?
— Опытные работники 

нашего цеха отзываются о мо
лодых в основном положи
тельно, что есть знания, есть 
желание работать. Относятся 
к ним с симпатией, готовы по
могать, направлять. Поэтому, 
с учётом того, что ещё несколь
ко стажис тов готовятся вый
ти на пенсию, мы бы приняли 
сегодня ещё нескольких моло
дых ребят сверх штата.

— Дмитрий Юрьевич, 
можно определить, насколько 
помолодел цех?

— Приблизительно про
центов на 1215.

— А как это отражается на 
жизни цеха?

— Можно сказать, что об
щественная жизнь оживилась, 
по инициативе молодых работ
ников мы стали чаще встре
чаться вне стен цеха, в нефор
мальной обстановке, выезжали 
на природу. Цех принял актив
ное участие в «Спортивном 
БУМе», в туристическом слёте. 
Наши ребята и девчата поддер
живают молодёжное движение 
«Бумеранг». 

Нашим молодым специали
стам  предложили вести заня
тия в техникуме по нескольким 
дисциплинам.

Руководитель группы метро
логического надзора, наставник, 
Инна Витальевна Щёткина:

— Нашим молодым специ
алистам от двадцати до двад
цати трёх. Пришли с хорошими 
знаниями, но, конечно, опыта 
мало. Тем более, что работа на
шей группы специ фическая — 
разно образная, с большим 
количеством серьёзной доку
ментации. Необходимо отлично 
знать стандарты. Курс метроло

гии в техникуме далеко не всё ох
ватывает, поэтому учатся уже на 
практике. Приходится уделять 
молодым специалистам много 
внимания. Действует и принцип 
«Делай, как я». Они очень заин
тересованно относятся к работе, 
стараются. Все трое продолжа
ют образование в ВУЗе.

Сегодня группа уже справ
ляется с работой самостоя
тельно. Поэтому я собираюсь 
в отпуск.

Молодые работники груп
пы метрологического надзора:

— Инна Витальевна нас 
учит по своей схеме, с понятной 
и чёткой логикой. Объясняет 
очень доходчиво, самое слож
ное может объяснить простым 
понятным языком, всё закре
пляем на практике.

Инна Витальевна и другие 
коллеги в цехе поддержива
ют нас, когда мы готовимся 
к участию в корпоративных 
мероприятиях. Цех становится 
на время штабом. 

Председатель цехового коми
тета Надежда Викторовна Гецко:

— Молодёжь у нас хоро
шая, грамотная, активная, 
вливается в коллектив, пере
нимает наши традиции. В то 
же время у них есть свои идеи, 
ребята предлагают новые цехо
вые мероприятия, берут на себя 
организацию. У нас ощущение, 
что цех — мы все — с ними 
молодеет. 

Когда коллектив с давно 
сложившимися традициями 
готов участвовать в зарождении 
новых, когда ему хочется взгля
нуть на мир вокруг поновому, 
когда его воодушевляет сме
лость юности, к нему приходит 
новая молодость.

елена Налётова

Окончание. Начало на стр. 1

 люди производства

личНое дело

НУ Просто КоПия!
Что может быть проще — 

нажать на кнопочку, и ксерокс 
тут же выдаст листок с копией. 
Но вспомните, сколько нервов 
мы тратим, если сделать дубли
кат не получается или он вы
ходит не того качества? А что 
будете делать, если предстоит 
снять копию с чертежа большо
го размера? 

— В этом случае в помощь 
ксероксы формата А3 и А0, — 
рассказывает Светлана Викто
ровна. — Но какого бы размера 
ни была копия, она должна быть 
качественной.

Под качеством подразуме
вается, что все детали, цифры, 
подписи на копии чётко видны и 
хорошо читаются. 

— Светлана Викторовна 
умеет подобрать нужный ре
жим для техники, — отмечает 
ведущий инженерконструк
тор ПТО ООО «Соликамская 
ТЭЦ» Лариса Владимировна 
Минеева. — Бывает, что чер
тёж старый, но очень важно, 
чтобы на копии всё было чётко 
видно. Малейшая погрешность 
при чтении чертежа чревата по
следующими ошибками! Поэто
му без работы Светланы Коря
киной не обойтись.

— А ещё Светлана Вик
торовна очень ответственный 
человек, — говорит началь
ник ПТО Виктор Львович 
Серков. — Все поручения, даже 
срочные, исполняет как следу
ет. При этом всегда улыбается, 
всегда в хорошем настроении.

«Дело техники!» — гово
рит сама Светлана Викторовна 
о секретах профессии. Техника, 
к слову, разная. Помимо ксерок
сов есть специальный аппарат 
для переплётов и ламинатор. 
Копии многостраничных доку
ментов подшиваются Светланой 
Викторовной «на гребёнку», не
которые подвергаются ламина
ции. И красиво, и практично.

— После школы я училась 
на лаборанта, — с улыбкой го
ворит Светлана Корякина. — 
Профессия мне нравилась. 
Нужно быть аккуратной, внима
тельной, уметь всё точно рассчи
тать. Эти качества пригодились 
и в работе оператора, и в работе 
архивиста.

третья Профессия
Длинные стеллажи, на каж

дой полке ровными рядами 
толстые подписанные папки. 
Во всех — идеальный порядок. 
Именно так сегодня выгля

дит архив ООО «Соликамская 
ТЭЦ».

— Идея создать архив при
надлежала специалисту по 
персоналу Ольге Петровне 
Ряпосовой, — продолжает 
Светлана Викторовна. — Вер
нее, архив уже был, но его необ
ходимо было привести в порядок 
в соответствии со всеми совре
менными требованиями. Конеч
но, поначалу было непрос то, я 
обращалась за помощью в го
родской архив, вникала в каж
дую деталь, буквально каждый 
документ прошёл через мои 
руки. Некоторые уже пожелтели 
от времени, странички в руках 
рассыпались. Работа была про
делана большая. И мне было 
очень интересно!

Стоит отметить, что архив — 
живая система. У каждого до
кумента свой срок хранения. 
Поэтому каждый год чтото под
лежит уничтожению, чтото, на
оборот, необходимо добавить. 

— Большую часть времени 
я занимаюсь архивными дела
ми, — подытоживает Светлана 
Корякина. — Систематизирую, 
формирую, составляю описи, 
заношу в электронный архив. 
День пролетает совершенно 
незаметно!

— Только усидчивый чело
век, обладающий системным 
взглядом и хозяйственным под
ходом, мог справиться со столь 
кропотливой работой по фор
мированию архива, — отмечает 
главный бухгалтер ООО «Соли
камская ТЭЦ» Татьяна Фёдо
ровна Щегловитова. — Сейчас 
в архиве идеальный порядок и 
это очень облегчает поиск необ
ходимых документов.

Получается, что архив стал 
если и не делом жизни Светланы 
Корякиной, то уж её личным де
лом точно — делом, которое она 
любит.

елена Клочихина

По профессии светлана викторовна Корякина — техник-
технолог неорганических веществ. При этом работает 
оператором копировальных и множительных машин Пто 
ооо «соликамская тЭЦ», но большую часть рабочего 
времени занимается архивом.

слесари КиП и а  ю.с. лазарева и м.с. Касымова заняты калибровкой 
термометров сопротивления
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 молодёжь

Увидели и Услышали

ПриНЦиПы Нашего 
«бУмераНга»

Чрезвычайно познаватель
ные и тёплые встречи уже были 
организованы председателя
ми Совета ветеранов завода 
«Урал» Татьяной Валентиновной 
Мишариной и ПАО «Уралкалий» 
Тамарой Бори совной Мальцевой. 
Мы намеренно отсро чили встречу 
на нашем предприятии на конец 
лета, чтобы наши гости могли по
любоваться цветущим ухожен
ным парком и территорией пред
приятия, поэтому пригласили их 
30 августа.

Более 20 человек собрались 
в парке возле Музея истории 
АО «Соликамскбумпром». Сна
чала, как водится, обошли все 
закоулки, посидели на лавочках 
у фонтана, сделали несколько 
памят ных фотографий, только 
потом поднялись в Музей, где 
гостей встретила заведующая  
Найле Серверовна Музафарова. 

Получасовой рассказ о большом 
пути строительства, становле
ния и развития предприятия она 
удачно дополняла проникновен
ными рассказами о конкретных 
известных  специалистах и прос
тых работниках, трудовых динас
тиях бумажников, традициях 
коллектива, дальних перспек
тивах и ближайших планах.

Дальнейший путь экскурсии 
на автобусе пролегал по террито
рии предприятия: ветераны увиде
ли масштабы лесобиржи, градир
ню, здания СТЭЦ,  место отгрузки 
бумаги. Для когото из ветеранов, 
много лет назад посещавших ком
бинат, он предстал разительно из
менившимся и преобразившимся. 
Тех же, кто впервые его увидел, 
впечатлили огромные площади, 
чистота, газоны, цветы, гранди
озные соору жения. Знакомство 
с предприятием завер шилось 

в парке бумажников, где Найле 
Серверовна рассказала о  том, по
чему первым объектом в нём стал 
памятник Михаилу Ивановичу 
Бусыгину.

За чашкой чая участники 
встречи обменялись впечатле
ниями об увиденном. Больше 
всего гостям понравилось отно
шение руководства и работни
ков к окружающей предприятие 
природной и городской среде. 
Ну и, конечно, всех впечатлили 
эмоциональные и содержатель
ные рассказы Найле Серверовны 
Музафаровой. Члены Совета по
желали нашему трудовому кол
лективу уверенности в будущем, 
стабильности, развития и трудо
вых побед.

Надежда шилкова,
председатель совета ветеранов 

ао «соликамскбумпром»

Не нравится «рукотворный» 
лесной пейзаж — верни ему 
первозданный вид! Так решили 
буме ранговцы. 18 августа 2018 
года на берегу реки Боровица ве
чером подвели итоги юбилейного 
тур слёта АО «Соликамскбум
пром», все участники разъеха
лись после сдачи лагерей, увезя 
с собой мусор. Но на территории 
проведения турслёта был об
наружен мусор, который нако
пился в этих местах за долгое 
время после других отдыхаю
щих. Участники МО «Бумеранг» 
решили остаться и 19 августа 
2018 года провести генеральную 
уборку любимого места отды
ха. Мусор был собран в мешки и 
вывезен из леса. Буме ранговцы 
очистили и закопали яму, выры
тую кемто под отходы, на мес те 
которой образовалась целая 
свалка. Всего было соб рано 

25 мешков, а на том месте, где 
раньше была яма, буме ранговцы 
посадили дерево.

Сопереживаешь — докажи 
поступком, что у тебя отзыв
чивое сердце! Бумеранговцы 
одними из первых откликну
лись на просьбу приюта для 
бездомных животных (ПВС) 
«Помо ги найти дом» помочь с 
обус тройством территории для 
безопасного выгу ла животных. 
Волонтёры ПВС поблагодари
ли участников МО «Бумеранг» 
на своей странице ВКонтакте: 
«Ура! Строительство забора 
начато! Сегодня мы размети

ли территорию и обозначили 
места в земле для столбов! Рас
чистили территорию и выров
няли её!.. 

Благодарим молодёжное 
объединение «Бумеранг» бум
комбината за дружную и по
зитивную чистку территории! 
Ребята и девчата выполнили тя
жёлую работу по очистке нашей 
территории, и осталось чуть
чуть совсем выров нять землю!»

анна астрова
информация и фото  

с https://vk.com/solbum  
и https://vk.com/solhelp

в городском совете 
ветеранов войны, труда, 
вооружённых сил и 
правоохранительных 
органов, в который входят 
представители первичных 
ветеранских организаций 
города в количестве 
31 человека, с недавних 
пор сложилась традиция — 
проводить выездные 
заседания на территориях 
предприятий — членов совета. 

мир не изменится сам 
по себе. во всяком случае, 
так быстро, как нам 
хотелось бы. молодёжное 
объедение «бумеранг» 
предпочитает не ждать, 
а действовать.

 Профессиональный праздник

с каждым годом профессия дизайнера-графика 
становится всё более востребованной в связи с развитием 
средств массовой информации и рекламной индустрии.

Свой профессиональный 
праздник дизайнерыграфи
ки России отмечают ежегодно 
9 сентября. Сегодня сфера де
ятельности таких специалис
тов — создание макетов для 
книг, газет, журналов, сайтов, 
компьютерных программ. Они 
разрабатывают шрифты, соз
дают рекламные модули и кол
лажи. Графические дизайнеры 
отличаются от своих коллег
худож ников орудиями труда: 
они не пользуются холстом и 
кис тями, вместо этого у них 
в руках компьютерная мышь, 
перед глазами — монитор, 
а в распоряжении огромный 
арсенал специальных прог
рамм. Профессионалы своего 
дела обладают вкусом, худо
жественным восприятием и 
креативным мышлением, ко
торые всегда приветствуются 
в рекламных агентствах, из
дательствах и при разработке 
программного обес печения. 
Графический дизай нер — 
это мастер констру ирования 
и художественного оформ
ления, удобного для мира 
пользователей.

Уже несколько лет по зака
зу АО «Соликамскбумпром» 
создаёт макеты для реклам
ных буклетов, брошюр дизай
нер Виталий Владимирович 
Сидоров. А с января этого года 
он занимается также дизайном 
и предпечатной подготовкой 
нашей корпоративной газеты 
«Бумажник».

В канун профессионально
го праздника мы обратились 
к Виталию Владимировичу 
с нес колькими вопросами, 
которые, думаю, интересу
ют не только нас, но и наших 
читателей.

— Когда и почему Вы 
выб рали эту профессию?

— Думаю, что подсозна
тельно ещё в детстве. Конечно, 
как нормальный мальчишка я 
хотел стать и космонавтом, и 
моряком, и военным, но меня 
всегда притягивали книги, 
часто не только как источник 
информации, но и как игро
вой материал. А графический 
дизайн получил своё начало 
именно с книгопечатания.

— Сложно ли было осво
ить профессию графического 
дизайнера?

— Сложно, наверное, это 
не совсем верное слово. Как 
в любой другой профессии, и 
в этой работе есть определён
ные технические тонкости, ос
воение которых требует усилий. 

— Какое образование 
нужно получить, чтобы рабо
тать в этой профессии?

— К сожалению, я не могу 
похвастаться профессиональ
ным образованием по специ
альности «графический ди
зайн». Учёба в профильном 
заведении даёт огромные 
плюсы: погружение в среду, 

единомышленников, секреты 
профессии. Мой путь начался 
также в вузе, в котором учил
ся — в издательском отделе.

— Какие качества и на
выки нужны человеку, кото
рый решил стать специалис
том в области дизайна?

— Самое главное, необ
ходимо любить то, что ты 
делаешь.

— С какими труднос
тями Вы сталкиваетесь 
в Вашей работе? Как вы их 
преодолеваете?

— Бывают технически 
сложные и объёмные работы, 
совершенствуется инструмен
тарий, это требует постоянно
го изучения материала.

— Хватает ли Вам терпе
ния в Вашей работе?

— Работа дизайнера, упро
щённо, напоминает складыва
ние пазлов. Есть иллюстра ции, 
фотографии, тексты, разно
образные шрифты, есть печат
ное поле, на котором нужно это 
все разместить. Для меня это 
как медитация.

— Что Вы можете назвать 
самым интересным в своей 
работе?

— Самое интересное — 
это процесс реализации: от 
идеи до типографии. Думаю, 
многие помнят хруст корешка 
и запах типографской краски 
новой книги. В свою очередь, 
хочу выразить благодарность 
и уважение труду бумажни
ков. Вы всегда в авангарде, 
ведь бумага для этой газеты 
уже была сделана задолго до 
того, как подготовили номер. 
Спасибо за ваш труд.

Виталий Владимирович, по
здравляем Вас с профессиональ
ным праздником!

Пусть вдохновение 
Вас не оставит!
Пускай будет много 
отличных идей,
Открытия новые 
день каждый дарит!
В делах, в жизни личной 
всё будет ОКей!
 

редакция газеты  
«бумажник»

деНь дизайНера-
графиКа

Представители первичных ветеранских организаций города  
в гостях у ао «соликамскбумпром»

мо «бумеранг» провёл генеральную уборку любимого места отдыха соликамцев
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 Профком 

Целую неделю в профкоме ао «соликамскбумпром» 
царило радостное оживление. встречали, поздравляли, 
вручали, напутствовали.

в шКолУ с радУгой

 спорт

вдохНовлёННые чм

В три круга прошёл чем
пионат города по футболу, 
в котором приняли участие 
команды пяти трудовых кол
лективов. По результатам 
всех матчей уверенную побе
ду одержала команда бумаж
ников. Капитан команды — 
Александр Петрович Голосов, 

тренер — Михаил Николаевич 
Выводцев.

Поздравляем наших футбо
листов с «золотом» чемпио ната 
города!

бруно Кем,
начальник Цсс

футболисты-бумажники так вдохновились 
чемпионатом мира, прошедшим в россии, 
что выиграли свой городской чемпионат.

Новоиспечённым первокласс
никам вручали подарки. Яркие во 
всех цветах радуги «фирменные» 
сумки мешки для сменной обуви 
были наполнены такими же яр
кими наборами для занятий твор
чеством и вызывали радостную 
улыбку у детей и родителей.

Сотрудники профкома от души 
поздравляли первоклассников, 
интересовались, в какую школу 
пойдут, хочется ли им уже побыс
трее в школу. Дети, как всегда, 
были искренни.

— Серёжа, в школу хочется?
— Нееет.

— Василина, ждёшь пер
вое сентября? В школу хочется?

В ответ смущённо молчит. 
Отвечает мама:

— Ей больше хочется гу
лять, играть.

— К школе всё готово?
— Да, только костюм долго 

шьют, — отвечает первоклассница.

— Даша, к школе всё уже 
собрано?

— Да. (Тихо и смущённо).

— Какие оценки хочешь 
получать?

— Только пятёрки! (Гром-
ко и уверенно).

Всем первоклассникам 
успешного учебного года!

анна астрова

ответы на задания в № 33:

три двери
Разумнее всего выбрать среднюю 

дверь. Ведь если лев не ел уже три ме-
сяца, то он просто умер от голода.

семь сестёр
Седьмая сестра играет в шахма-

ты с четвёртой, так как для этой игры 
нужны двое.

 детки-конфетки

«Красивым быть хорошо. 
УмНым быть хорошо.  
а быть Красивым и УмНым – 
вообще хорошо!»
во всём мире 9 сентября отмечают день красоты.  
чем не повод поговорить на эту тему с нашими маленькими  
(и очень красивыми!) экспертами из детского сада №25 «теремок»  
чдоУ «Црр «соликамскбумпром»!

аня репина, 6 лет:
1  Самое красивое, что я ви

дела — это дельфины. Мне тог
да было четыре года. Видела их 
в Сочи. Или в Туапсе. Дельфины 
так красиво плавали и прыгали! 
Даже потрогать хотелось.

2  Лучше быть красивой. По
тому что тогда в тебя ктото может 
влюбиться. А мальчикам надо быть 
и умным, и красивым. У нас, кста
ти, есть такой мальчик — Проша.

3  Чтобы поддерживать кра
соту, девочкам надо ходить в па
рикмахерскую. Или хотя бы к вос
питательнице — за причёс ками. 
А ещё заниматься спортом.

маша антипина, 6 лет:
1  Салюты и фейерверки на 

Дне города. Они цветные, боль
шие, громкие. Как бабахнет! 
А ещё я видела, как от салюта шёл 
дым и был похож на единорожку.

2  Лучше быть красивой и ум
ной. Потому что ум — это хорошо, а 
красота — очень важно для девочки!

3  Ходить в салон красоты. 
Это такое место, где забивают бигу
ди, делают причёски, красят ногти.

рита сивкова, 6 лет:
1  Голубые озёра в Алексан

дровске. Очень необычный цвет у 
них. И природа вокруг красивая.

2  Лучше быть умной. По
тому что будешь много знать и 
думать, придёшь в школу уже ум
ной. Мальчикам тоже надо быть 

умными. У меня в группе жених 
уже есть — умный! Когда пришёл 
к нам в группу, сразу начал на меня 
смотреть и незаметно подходить.

— Он подошёл к тебе, пото
му что ты умная?

— Потому что красивая!
3  Про секрет красоты говорить 

не буду. Иначе какой же это секрет?!

глеб Каплунас, 6 лет:
1  Деревья в лесу очень кра

сивые. Даже те, которые сломаны. 
Потому что они зелёные и на них 
много листьев. 

2  Красивым быть хорошо. 
Умным быть хорошо. А быть кра
сивым и умным — вообще хорошо!

3  Девочки из группы ногти 
красят. И косички делают.

серёжа Кузовников, 6 лет:
1  Соборная колокольня. 

У неё очень красивый купол! 
А ещё она широкая, и это тоже 
добавляет ей красоты. 

2  Лучше быть умным. Так 
в школе больше пятёрок получишь, 
а за красоту пятёрки не ставят. А я 
бы хотел быть и красивым, и умным.

3  Чтобы быть красивым, надо 
развлекаться — играть, рисовать, ве
селиться и покупать красивые вещи.

данил черанев, 6 лет:
1  Водные горки в Тунисе. 

Они все большие и крутые. А ещё 
красивые белки. Я их в лесу ви
дел. Сидели на дереве и грызли 

орешки. Такие милые и пушистые.
2  Лучше быть умным. Поче

му? Потому что!
3  Чтобы быть красивыми, 

мальчики бегают по утрам за де
вочками. А потом после девочек 
ещё бегут вокруг садика. А девоч
ки, чтобы быть красивыми, бега
ют вокруг садика за мальчиками.

Прохор бринстер, 6 лет:
1  Фонтан в городе Ессенту

ки. Такой большой фонтан, с ма
ленькими фонтанчиками по бокам.

2  Лучше быть умным. Пото
му что будешь много знать, в шко
ле оценки хорошие получишь.

3  Что нужно делать маль
чикам, чтобы быть красивыми? 
Мыться! А ещё подстригаться. 
Вот меня Оксана как хорошо под
стригла. А девочки должны запле
таться. Им наша воспитательница 
Надежда Сергеевна помогает.

арсений рыковский, 6 лет:
1  Самое красивое — это ли

лии в огороде у бабушки. У них цвет 
красивый — оранжевый, белый. 

2  Лучше быть умным. Ум
ный всё знает. А красивый — 
просто красивый!

— А тебе девочки нравятся 
красивые или умные?

— Я ещё не решил. 
3  Мама у меня красивая. 

Чтобы быть красивой, она мно
го спит. В выходные. И ещё пьёт 
кофе. И ногти красит.

Итак, лучше всётаки быть ум
ным. Но если вы хотите быть ещё 
и красивыми, следуйте нашим со
ветам — бегайте по утрам за маль
чиками (девочками) вокруг садика, 
развлекайтесь и больше спите!

Ксения дмитриева

итак, основу нашей беседы составили три вопроса: 1. Что самое красивое в своей жизни ты видел?  
2. Что лучше — быть умным или быть красивым? 3. Какие секреты красоты ты знаешь?

Первоклассник ярослав Клочихин  
с подарком профкома 
ао «соликамскбумпром»

 досуг

дайте ответ через 
миНУтУ, или раНьше

1. До того, как был покорён 
Эверест, какая гора была са
мой высокой на Земле?

2. Добывают в шахте, поме
щают в деревянный футляр, из 
которого никогда не достают, но 
почти все пользуются. Что это?

3. У них нет ни плоти, ни 
перьев, ни чешуи, ни костей. Но 
пальцы у них есть.

4. Где Рождество идёт за 
Пасхой?

5. Вы его носите, но оно вас 
не обременяет.

6. У Витькиного отца три 
сына: Тишка, Мишка и …

7. Когда вы его покупаете, он 
чёрного цвета, когда вы его ис
пользуете, он красного цвета, а 
когда выбрасываете — серого.


